

# Dialogue entre Agriculteurs

## Comment tout a commencé

### ‘Ove et Ingalill Jensen, agriculteurs suédois’

« Ma femme Ingalill et moi avons une vie heureuse. L'agriculture nous passionnait comme métier, même si parfois Ingalill disait : « Je pense que quelque chose nous manque, mais je ne sais pas quoi? » En 1960, nous avons été invités à la conférence d'hiver à Caux en Suisse. Ingalill a dit: «Peut-être trouverons-nous là-bas ce qui nous manque ». Nous y avons découvert l'objectif de reconstruire le monde et nous avons été frappés par l'honnêteté des gens quand ils partageaient leurs expériences de vie. Un commentaire nous a touchés: « Si nous voulons changer le monde, nous devons commencer par nous-mêmes ». Les quatre règles absolues d'honnêteté, de pureté, de désintéressement et d'amour sont devenues des lignes directrices pour nos vies. »



Ove et Ingalill Jensen



The Jensen family

Ove se souvient avoir rencontré plusieurs agriculteurs du Kenya : « Ceux-ci écoutent leur voix intérieure et ont été honnêtes au sujet des erreurs et des réussites dans leur vie. Ils nous ont suggéré de faire silence pour écouter notre voix intérieure avant de démarrer la journée et pour comparer nos vies avec les quatre règles absolues. Nous avons essayé et j'ai vite compris ce que cela impliquerait. Cette petite voix intérieure m'a rappelé comment je trichais à l'école, comment en tant qu'agriculteur j'avais volontairement oublié des biens dans mes déclarations de revenus, ou comment je calculais délibérément à mon

avantage mes opérations financières sans en informer le vendeur. Quand j'étais étudiant, je trafiquais mes factures de téléphone pour éviter de payer tous mes appels à Ingalill ... »

Membre du Conseil d'Administration de la coopérative laitière régionale, Ove a pris conscience du besoin en nourriture de la planète et donc de l'importance de son travail. Cela a eu de nombreuses répercussions dans la gestion de sa ferme. Ainsi, il était devenu frustré de voir la folle avoine du voisin se propager dans ses champs. Il le supplia de faire quelque chose, mais ensuite il a décidé d'aller l'aider à arracher la folle avoine. Quelque chose de nouveau a commencé entre eux. Son voisin lui a même avoué



Ove inspecting his beef cattle

qu'il lui devait de l'argent depuis plusieurs années, ce qu'Ove avait oublié. Ove s'est trouvé encouragé de voir comment sa décision d'aider son voisin avait conduit à cette réaction.



Swedish and French farmers meeting to exchange ideas

Ove avait organisé en 1970 une conférence d'agriculteurs dont le titre était: "Pouvons-nous nourrir l'humanité?" Plus tard, en 1993, il a invité chez lui dans le Värmland les agriculteurs français qu'il avait rencontrés à Caux. Ils ont parlé du besoin d'organiser des rencontres entre agriculteurs de différentes régions du monde pour avoir un dialogue sur la production de nourriture nécessaire aux besoins de l'humanité. Il fallait inventer quelque chose pour rassembler les agriculteurs du monde, d'où la première rencontre qui s'est tenue en 1994, en Suisse, à Caux. Ce fut la clé du lancement du "Dialogue entre Agriculteurs".



Initiatives et Changement

Dialogue entre Agriculteurs International

<http://www.farmersdialogue.org>

